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In vacanza con il treno? Niente tassa di soggiorno a Vasto

 Ammonta a 205 mila euro la somma portata nel 2015 nelle casse comunali di Vasto dalla tassa di
soggiorno. Lo ha detto il sindaco Luciano Lapenna nella conferenza stampa di inizio anno. Al netto dei
mesi invernali, in cui la tassa non è applicata, l’introito è stato di 204.952 euro. I soldi, ha puntualizzato il
vice sindaco Vincenzo Sputore, sono stati utilizzati per arredi alla marina, verde pubblico e pulizia delle
spiagge dopo le mareggiate. La tassa di soggiorno è tra le iniziative studiate per la sosta del Frecciabianca,
dalla primavera prossima, a Vasto-San Salvo. «Chi prenderà quel treno per venire in vacanza - ha detto
Lapenna - non la pagherà».
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